

LATINOAMÉRICA / MÉXICO

Canciller mexicana alienta a EEUU a destruir muro contra inmigrantes

El Ciudadano · 15 de diciembre de 2015

“Apostamos al futuro a través de la innovación, trabajando estrechamente para derrumbar, en vez de construir, el muro de racismo y miedo, exclusión y extremismo que se ha vuelto tan peligrosamente fértil y atractivo en muchos contextos”, dijo Ruiz durante una conferencia en el centro de análisis Wilson Center, en Washington, la capital.





El pasado 14 de diciembre de 2015, la **canciller de México, Claudia Ruiz Massieu**, durante una reunión en el centro de análisis en **Washington**, invitó a **EE.UU.** a derrumbar el “**muro de racismo**” contra los inmigrantes, “Apostamos al futuro a través de la innovación, trabajando estrechamente para derrumbar, en vez de construir, el muro de racismo y miedo, exclusión y extremismo que se ha vuelto tan peligrosamente fértil y atractivo en muchos contextos, dijo la canciller de **México**, Claudia Ruiz Massieu.

En esa reunión, la canciller mexicana, afirmó que “la cuestión de inmigrantes necesita un liderazgo valiente, además es necesario en cambiar la mentalidad al respecto y reconocer la contribución de los **migrantes**, trabajar estrechamente por encima de las **fronteras** y, más importante aún, difundir un mensaje de tolerancia”.

Durante la reunión, mencionó sobre las aportaciones de los inmigrantes en los países destinos, anunció que los 33 millones de mexicanos en Estados Unidos representan el **8 % del producto interno bruto (PIB)** del país y el **12 %** de los inmigrantes dueños de pequeños negocios en Estados Unidos son mexicanos.

“Es más fácil concentrarse en los costos, en vez de las innumerables contribuciones que los inmigrantes hacen cada día a sus países destino”, señaló Massieu, además de lamentar los efectos negativos de la migración dominan la discusión política.

Indicó que **Donald Trump** ha cargado contra los inmigrantes, sobre todo los mexicanos, así mismo, dijo que de ser elegido como presidente de su país en los comicios de 2016, deportaría a más de once millones de indocumentados y construiría un muro en la frontera con México que deberán pagar los mexicanos.

Por su parte, la **Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE)** de México condenó las declaraciones “absurdas, prejuiciosas, racistas e ignorantes” de Trump y afirmó que “estos comentarios reflejan prejuicio, racismo y una ignorancia plena”.

Por Ricardo Ortiz

El Ciudadano

Fuente: [El Ciudadano](#)